



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/39881, 184/40113,
184/40114, 184/40115,
184/40116, 184/40117,
184/40118

09/03/2021

97686, 97978,
97979, 97980,
97981, 97982,
97983

AUTOR/A: STEEGMANN OLMEDILLAS, Juan Luis (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Sanidad y de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios, es competente únicamente en las mascarillas quirúrgicas, por lo que conoce el número de fabricantes de este tipo de mascarillas.

La información es pública, disponible en la sede electrónica de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) a través del siguiente acceso:

<https://fabricaps.aemps.es/fabricaps/faces/login.xhtml>

Mediante este buscador se puede seleccionar la actividad de fabricante y en el tipo de producto mascarillas quirúrgicas, obteniendo el listado completo.

Por otra parte se informa que en España se cuenta con un grupo de aproximadamente 45 empresas con capacidad de producción de mascarillas en general, de las cuales alrededor de 18 incluyen fabricación de las mascarillas tipo FFP2.

Para tener una aproximación de referencia de la cantidad total de mascarillas tipo FFP2 que se están fabricando en España, se realizó desde el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo una consulta simultánea a estas 45 empresas en enero. Con la información recibida, se podría establecer una cifra de la capacidad de producción de alrededor de 5.520 mascarillas FFP2 a la semana. Esta cifra podría ser superior a la fecha actual. Además, se dispone de una gran cartera de potenciales proveedores.

Ahora, se está en una situación de estabilidad, donde no hay problemas de suministro ni accesibilidad, ni por falta de stock ni por precio.



Madrid, 13 de abril de 2021